



メイプル新聞 3月号



寒気も少しずつ緩みはじめましたが、皆様いかがお過ごしですか？

雪もすっかり溶け春の訪れが感じられます。メイプルでは行事の他にレクリエーションの手作業にも力を入れています。さまざまな方に喜んで頂けるようにいろんな事にチャレンジしていきます。

お持ち帰り頂ける作品もありますので、ご家族の方も楽しみにして下さい。



節分！豆まき

2月3日(金)、4日(土)と今年もメイプルに鬼がやって来て豆まきが行われました。「鬼は～外、福は～内!!」と元気に声をそろえて鬼に豆をぶつけます。今年も職員2名が鬼に変身し皆様に楽しんで頂こうと頑張りました。とても元気な鬼に利用者様も一生懸命に豆をぶつけ、鬼退治をして笑顔いっぱいの豆まきになりました。その後はご自分で作ったお面を付けて記念撮影をしました。

2日間とも節分にちなんだ、とっても可愛いおやつが出ました♡これで今年も健康に過ごせますね。



おやつ作り チョコ&いちごの バレンタイン ロールパン

2月14日(火)のバレンタインは毎年恒例のおやつ作りでした。今回はチョコクリームといちごクリームをパンに塗ってくるくと巻く、ロールパンです。みなさん初めて作るおやつに戸惑いながらも、混ぜたり巻いたりと手をすすめて、とっても可愛らしく出来上がりました。そしてバレンタインという事で頑張ったみなさんに、厨房スタッフからパンの耳を揚げたお菓子をもらい大満足なおやつ作りになりました。



微風様

新年になって初の微風様訪問がありました。

歌に民謡、フラダンス二胡、マジックショーと今回も盛り沢山の催し物を披露して下さいました。最後は微風様と共に利用者様と職員が一体となり民謡を踊り賑やかな時間を過ごしました。次回来訪して下さいる日も楽しみですね。



3月 散髪日

1日(水)
7日(火)
17日(金)
23日(木)
27日(月)



3月 行事予定



2日(木)・3(金) お雛祭り会

15日(水) ホワイトデーおやつ作り

21(火) 折り紙クラブ



24(金) お話しポケット



発行元：メイプルケア大宮デイサービスセンター